



NORWEGIAN JOY - ALASKA MT-60264

Desde:

\$12,595.00 MXN
+ 5,546.00 Imp

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	9	JULIO 07, 2025	2025-07-07

DESTINOS: SEATTLE - KETCHIKAN - ICY STRAIT POINT -
JUNEAU - SKAGWAY - ENDICOTT ARM - VICTORIA - SEATTLE



Itinerario

*** NORWEGIAN JOY ***

El Norwegian Joy se unió a la flota como barco gemelo del Norwegian Bliss y navega durante todo el año entre Alaska, la Riviera Mexicana y el Canal de Panamá. El barco ofrece el alojamiento de lujo por el que se conoce a Norwegian, así como espaciosas habitaciones Concierge con comedor privado y un toque elegante. Los huéspedes pueden conectarse con el mar mientras disfrutan de su tiempo a bordo visitando The Waterfront, un paseo frente al mar con varios restaurantes y bares, o dando un paseo en la pista de carreras de karts de dos niveles. Un viaje al Galaxy Pavilion ofrece emocionantes simuladores y experiencias de realidad virtual, mientras que el Mandara Spa and Salon ofrece a los huéspedes tiempo para relajarse y dejarse mimar. En cuanto a las opciones gastronómicas, el Norwegian Joy tiene muchas opciones. Los huéspedes pueden disfrutar de comidas reconfortantes conocidas o probar algo nuevo en uno de los restaurantes de especialidades como Food Republic. Con muchas otras actividades y atracciones para explorar, hay mucha emoción y aventura esperando a quienes suban a bordo. -

JULIO 07 SEATTLE – WASHINGTON (EE.UU) -

El bullicioso puerto de Washington, conocido como la "Ciudad Esmeralda", es una metrópolis culturalmente rica y una puerta de entrada a hermosas atracciones naturales. A la sombra de la reconocida Space Needle, el Seattle Center alberga el estadio deportivo de la ciudad y numerosos museos y teatros. El animado Pike Place Market y la gigantesca escultura "Hammering Man" son lugares de visita obligada en el centro de la ciudad. Los visitantes también acuden en masa a la costa para disfrutar de mariscos frescos, el parque Harbor Steps o para abordar un ferry con destino a Puget Sound. Seattle cuenta con el servicio de la terminal de cruceros Bell Street Pier y la terminal 91.-

JULIO 08 ALTAMAR

A bordo, encontrarás una amplia gama de actividades diseñadas para satisfacer los intereses de todos los pasajeros, desde espectáculos de Broadway hasta comediantes y música en vivo, Norwegian ofrece una variedad de entretenimiento de alta calidad. Puedes disfrutar de musicales emocionantes, conciertos de bandas en vivo y actuaciones de comedia que te harán reír durante toda la noche.-

JULIO 09 KETCHIKAN – ALASKA (EE. UU) –

Con su puerto lleno de barcos y su colorida costa, Ketchikan da la bienvenida a los visitantes al Pasaje Interior del sudeste de Alaska. Las oportunidades de pesca abundan en la autoproclamada capital mundial del salmón, y los lugares para ver osos a menudo encuentran a las criaturas mordisqueando su captura del día. El Totem Heritage Center exhibe 33 tótems del siglo XIX, lo que lo convierte en la colección más grande de los EE. UU. Las expediciones al bosque nacional más grande del país, Tongass, exploran sus 16,7 millones de acres en Jeep, canoa o a pie, mientras que los recorridos en hidroavión brindan una vista aérea del Monumento Nacional Misty Fjords. Otras salidas exploran el pasado de la ciudad como asentamiento nativo americano y centro de la fiebre del oro o se adentran en el agua con kayaks o tablas de remo para encontrarse con focas comunes y, ocasionalmente, ballenas jorobadas u orcas.-

JULIO 10 ICY STRAIT POINT – ALASKA (EE. UU)

Icy Strait Point, que se encuentra en una fábrica de conservas de salmón remodelada, sirve como sede para una variedad de tours y actividades. Ubicado en la isla de Chicagof, el puerto de cruceros está a las afueras de Hoonah, hogar de la comunidad Tlingit más grande de Alaska. Los tours exploran el pasado de la aldea pesquera a través de paseos en canoas tradicionales talladas a mano, e Icy Strait Point tiene una tirolina, un centro de aventuras, un museo de la fábrica de conservas y tiendas que venden productos nativos. Las islas ABC, que incluyen las cercanas islas Admiralty y Baranof, además de Chicagof, cuentan con una alta densidad de osos pardos con aproximadamente 4.200 osos pardos (aproximadamente uno por milla cuadrada), por lo que las excursiones de observación de vida silvestre son populares. Los afortunados asistentes a las excursiones incluso pueden ver un oso nadando en los canales más pequeños entre las islas. También se suelen avistar orcas y ballenas jorobadas, junto con nutrias y marsopas-

Incluye:

09 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo Buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Impuestos portuarios.
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Propinas prepago.
Paquete de bebidas.

No Incluye:

Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-12-21 21:44:42.**